



PORTAL 11.11.11 - 33

Amados Hermanos

Somos la Orden de los 33 Maestros Solares de la hermandad de la Energía que custodia los portales de la Nueva Tierra.

Venimos al encuentro de la misión que se ha estado gestando en la Humanidad para la cosecha de las almas que van a entrar por la Puerta 11:11:11 = 33. $3:3= 6$ EL AMOR. Es la Dimensión de la Geometría Sagrada .

La semilla Cristica que renace y se eleva hacia la ascensión de las 33 vertebras que activa la KUNDALINI DE LUZ.

Es el momento de activar la triada $3:3:3 = 9$. LOS NUEVE SUPREMOS. La trinidad del Espíritu que completa el viaje para recibir los 33 códigos y pulsares para poder salir de la vieja matrix

**e ingresar su código llave del Origen que abre la puerta 11:11:11.
La trinidad perfecta.□**

Es la puerta de los iniciados que vienen caminando desde Lemuria y Atlantida y nos encontramos de nuevo a través de esta Puerta vibracional para abrir el puente de la Nueva Humanidad, la alianza entre los Reinos, para la transmutación del alma y elevar la vibración del Espíritu a la EDAD DORADA

El Cuerpo Físico es la Materia . 3 = 3

El Cuerpo Psíquico es el Alma . 3.3 = 6

El Cuerpo Mental es el Espíritu. 3.3.3 = 9

369 = 18 = 9 M3. Las tres Marías Guardianas de la serpiente Kundalini□

Es la clave para salir del sistema de control (Materia) hacia la Ascensión, Grado 33, como la iniciación Crística que entregara el Maestro Lord Sananda Jesús el Cristo.

La columna vertebral tiene 33 vertebras, el recorrido como los

escalones que cada iniciado va adquiriendo como sabiduría para elevar su kundalini y adquirir el grado 3:3:3 la trinidad del MAESTRO INTERIOR, ya capacitado para anclar las columnas de su nuevo Reino Espiritual.

Los mayas habrían descubierto la naturaleza matemática de Dios en las frecuencias de los números 13 y 20 que, sumados, dan 33 (el 13 representado como un círculo y el 20 como un cuadrado).

“VIBRACIÓN MAESTRA” que permite que los seres humanos tengan la capacidad de atraer hacia sí vibraciones cósmicas Este número representa la edad de la Maestría en la Iniciación de Jesús (su muerte, resurrección y ascensión).

Este día los invitamos a reunirnos nuevamente, aquellos que estuvieron juntos con los 33 Maestros de Lemuria, para anclar el 3 código que vendrá a entregar los 33 Maestros para ingresar por la puerta 11:11:11 y la Hermandad Solar, los Señores del Universo Central guardianes de la GALAXIA DORADA , Maestros de los Soles que custodian los DISCOS SOLARES, para continuar la labor que es para este tiempo y en este día se culmina la activación de las columnas de la Nueva América.

Los comandantes estelares guiados por la Gran Nave Madre LA DOBLE ÁGUILA guiara a la misión, sostienen las claves de las columnas 11:11 del Templo de Salomón, es el único animal que

puede mirar fijamente, sin pestañar, la luz del sol, guía a los 33 Maestros y sostiene la Espada de la Libertad y la verdad para los que están listos para recibir su iniciación como Maestros de la Hermandad. Representan la SABIDURIA Y EL ORDEN.

Es un llamado del alma, de los Guardianes que algún día decretaron volver para juntos terminar la labor y abrir los portales para la Nueva humanidad.

**Canalizado por: Monica Franco
Águila Dorada SOL RA☐**



Sois los hijos del Soles, recibid las ondas Magnéticas que llegan a abrazar a la Nueva Humanidad que despierta en el ascenso de la consciencia del Amor.

La Esencia Universal conformada por comandantes estelares y

Galácticos Solares que mueven y dirigen el curso de las Naves universales.

El Planeta Tierra es una Nave Madre, lleva el cultivo biológico de la Creación, vosotros sois las semillas estelares, portadores de los códigos universales, pequeñas partículas danzantes de la Creación que ahora se hacen conscientes de la Misión.

Vuestros cuerpos son las Naves con una gran tecnología biológica, vuestro ADN lleva las capas de la creación, que unidas forman los Micro Universos y Dimensiones en miniatura , con un comandante Diamantino que dirige a sus campos y micro- naves (células Alma) como un consciente celular, cerebros inteligentes, dentro de sus cuerpos inteligentes.

Sois un campo Cuántico de posibilidades, La Senda del Padre es el camino de la Ascensión, en cada era los cuerpos sufren mutaciones específicas de evolución y desarrollo y ahora vosotros despertais la siembra que Lemuria dejó plantada para que no olvidaran sus orígenes, la semilla Cristica, para que en los momentos de alta vibración recalibrasen esas energías y así unidos elevar la vibración de la Nueva América, la kundalini que despierta en consciencia.

Por eso ya no son los mismos de antes, las generaciones sembradas en esta Nueva era Galáctica, vosotros sois los

comandantes que vienen a llevar a la Madre Tierra a su curso estelar.

Los Grandes Maestros han vuelto a acompañaros, como el Gran Maestro Lord Sananda Jesús el Cristo , gran comandante Universal, dirige a su pueblo y linaje Cristico hacia la Resurrección y a la vida para llevaros de nuevo a la Ascensión de cada uno de vosotros.

Es morir para renacer como el Fénix, cuerpos preparados para mutar como mariposas.

Es el fin de un ciclo de sometimientos, del perdón de la humanidad, de reconocerse unos a otros como hermanos Universales y despertar en sus esencias EL AMOR.

El KARMA equilibra las balanzas para mantener el Orden, es automático para el Universo, en el mismo momento que rompáis las Leyes ya estáis sembrando poco a poco ese quiebre.

Tarde que temprano la Ley de la Balanza se ajustara, y este es el tiempo de esa alineación donde el cielo trae su columna a la Tierra 11.11 , Sucede en todos los sistemas vivientes, pensamiento (Luz) , la palabra (sonido), el sentimiento (la vibración), leyes creadoras que generan la ALQUIMIA DE LA TRANSFORMACION.

Tiempos de encuentros siderales, hermanos de la Luz, Los Soles vuelven a alinearse con sus corazones, no temáis a la Luz, ya lo eres y siempre lo has sido, no temáis a la sombra es un espejismo y una ilusión, quitad la venda de vuestros ojos y ver que Dios está en vuestro interior, pulsando esperando que te mires y reconozcas como su Esencia.

Recuperamos el Reino de nuestra Madre Tierra, Águilas Guardianas doradas, alzan el vuelo para abrir las alas de la Libertad para toda la Humanidad.

**Benedicidos sois. [Monica Franco](#) .
Canalización: Mónica Franco
Águila Dorada SOL RA.**



**LA INTERCONEXION ARCOIRIS
ARCANGEL CHAMUEL
www.lainterconexionarcoiris.com
CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION**